



Wuppertal, 05.07.2024

Infobrief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Sommer 2024

Liebe Eltern,

zum Abschluss des Schuljahres möchten wir Ihnen einen kleinen Rückblick auf die ereignisreichen letzten Monate an unserer Schule geben. Es war eine Zeit voller spannender Aktivitäten und besonderer Momente für unsere Schülerinnen und Schüler:

Zahngesundheit

Im April vermittelte Frau Jötten vom Arbeitskreis Zahngesundheit allen Kindern unserer Schule auf anschauliche Weise wichtige Informationen über Zahnpflege und Mundhygiene.

Vorlesewettbewerb

Auch in diesem Jahr war der Wettbewerb wieder ein wunderbarer Anlass, in die bunte Welt der Geschichten und Bücher einzutauchen. Wie so oft war es ein äußerst spannender Wettkampf, die besten Vorleser und Vorleserinnen zu ermitteln. Alle Kinder stellten ihre Lesequalitäten mit Eifer und Engagement unter Beweis. Zuerst las jeder einen Abschnitt aus seinem Lieblingsbuch vor, danach musste ein unbekannter Text vorgelesen werden. Der Jury fiel die schwierige Aufgabe zu, die Siegerkinder zu ermitteln. Hier die Ergebnisse:

Theresa (Klasse 4b) belegte den 3. Platz, Mia (Klasse 3a) den 2. Platz und Philipp (Klasse 4a) wurde 1. Sieger und belegte Platz 1. Wir gratulieren herzlich!

Erlebnispädagogik

Die Klassen 2a und 2b nahmen unter der Leitung von Herrn Queda in den Monaten April bis Juni an einem Projekt der Erlebnispädagogik teil. Dieses wurde für beide Klassen jeweils an drei Schultagen durchgeführt. Im Mittelpunkt der vielfältigen Aktivitäten und Herausforderungen stand, dass alle Aufgaben nur gemeinsam als Team erfolgreich gelöst werden konnten. Schnell lernten die Kinder: Gemeinsam sind wir am stärksten!

Mathematik-Wettbewerbs "Känguru"

Schon seit vielen Jahren nimmt unsere Schule am internationalen Mathematik-Wettbewerb „Känguru“ teil. In diesem Jahr war es am 18. April für die Klassen 3 und 4 soweit.

Die Kinder knobelten und rätselten mit großem Eifer und freuten sich über die spannenden Mathematik-Aufgaben. Den größten „Kängurusprung“ (Anzahl der fehlerfrei gelösten Aufgaben ohne Unterbrechung) machte Nina aus der Klasse 3a. Das beste Ergebnis der Schule und die höchste Punktzahl erreichte Patrick aus der Klasse 4b. Herzliche Glückwünsche!

Schulkonzerte

Die Schulkonzerte in der historischen Stadthalle haben die Kinder der Klassen 2-4 und unsere Fuchsklasse in die Welt der Musik von „Peter und der Wolf“ sowie „Die Moldau“ eingeführt. Für die Kinder unvergesslich ist der Besuch einiger Musiker und Musikerinnen des Wuppertaler Sinfonieorchesters, die ihre Instrumente vorgestellt und alle auf die Konzerte eingestimmt haben.

Schulfest

Am 4. Mai 2024 fand unser diesjähriges Schulfest statt. Gutes Wetter, tolle Spiele, leckere Kuchen und internationale Köstlichkeiten sorgten für beste Laune bei Groß und Klein. Schon zu Beginn des Schulfests glänzten die Kinder der Musical-AG mit ihrem Auftritt und machten Appetit auf die Aufführung des Stücks „Die drei kleinen Schweinchen“. Die liebevoll vorbereiteten Spielstände der Klassen zogen zahlreiche Besucherinnen und Besucher an, und auch der Flohmarkt der Klassen 3a und 3b war ein absoluter Publikumsmagnet. Hier gab es angefangen von Gesellschaftsspielen, Bilderbüchern und Spielzeugautos bis hin zu Bastelmaterialien alles zu kaufen, was die Herzen der Kinder und Eltern erfreute. Überaus beliebt war auch das Kinderschminken. Jedes Kind konnte

zwischen verschiedenen Motiven wählen und sich mit Pinsel und Farben in ein unbekanntes Wesen verwandeln lassen. Ganz herzlichen Dank an alle Helfer und Helferinnen, die sich daran beteiligt haben, dieses schöne Fest vorzubereiten und durchzuführen!

AOK-Girls-Cup und Sparkassen-Cup

Auch in diesem Schuljahr zeigten die Fußballspielerinnen und -spieler unserer Schule wieder große Einsatzbereitschaft. Zusammen mit ihrem Trainer Mark Poschitzki, der sowohl die Mädchen- als auch die Jungenmannschaft trainiert, waren die Kinder mit viel Energie und Leidenschaft in den Wettbewerben dabei. Ein großes Dankeschön an die Mannschaften und ihren Trainer für die spannenden Spiele! Ganz herzlich gratuliert die Schule der Mädchenfußballmannschaft zu ihrem 1. Platz beim AOK-Girls-Cup. Das habt ihr hervorragend gemacht.

Sportfest

Am 14. Juni fand unser Sportfest am Sportplatz „Waldkampfbahn“ statt. Alle Kinder waren hoch motiviert und freuten sich darauf, in ihren Klassenteams beim Weitwurf, Weitsprung sowie beim Staffel- und Ausdauerlauf ihr Bestes zu geben. Es waren spannende Wettkämpfe und ein schönes Gemeinschaftserlebnis für alle! Ein dickes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer sowie an alle Eltern, die auch in diesem Jahr wieder einen wunderbaren Erfrischungsstand mit Obst, Rohkost und Getränken für unsere Schulkinder vorbereitet und betreut haben!

Musical-Aufführung

Die Aufführungen der Musical-AG am 2. und 4. Juli mit dem Stück "Die drei kleinen Schweinchen" waren auch in diesem Jahr ein grandioser Erfolg. Die diesjährige Inszenierung glänzte durch die extra hergestellten „Häuser“ aus „Stroh“, „Holz“ und „Stein“ und die schönen Kostüme. Ein dickes Dankeschön an die Kinder der Musical-AG, an alle Helferinnen und Helfer und ihren Leiter Herrn Pflanz. Eure Aufführungen waren einfach großartig!

Verabschiedungen

Leider müssen wir uns zum Ende des Schuljahres von unserem geschätzten Kollegen Herrn Siegmüller und unserer geschätzten Alltagshelferin Frau Pene Moukam verabschieden. Herr Siegmüller und Frau Pene Moukam haben hervorragende Arbeit geleistet und werden uns sehr fehlen. Wir bedanken uns bei beiden ganz herzlich und wünschen alles Gute für ihren weiteren beruflichen und persönlichen Weg.

Abschied von unserer langjährigen OGS-Leiterin Frau Hümpfner

Nach 26 Jahren voller Engagement für die OGS- und Übermittag-Betreuung an unserer Schule geht Frau Hümpfner nun in den wohlverdienten Ruhestand. Seit 1998 hat sie maßgeblich die Übermittag-Betreuung und die Betreuung im offenen Ganztage aufgebaut und geprägt. Sie war in dieser Zeit unermüdlich im Einsatz und hat gemeinsam mit ihrem Team dafür gesorgt, dass die Kinder der Nathrather Straße immer bestens betreut sind. Wir danken ihr für ihre engagierte Arbeit, ihre Kompetenz und ihren Einsatz und wünschen ihr einen Ruhestand, in dem sie für alles Zeit findet, was in den letzten Jahren zu kurz kam. Wir hoffen, dass sie viele schöne Erinnerungen mitnimmt und wünschen ihr alles Gute und beste Gesundheit!

Termine:

Mittwoch, 21.08.2024 Erster Schultag nach den Sommerferien:
Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr,
ab Donnerstag, 22.08.2024, Unterricht nach Plan

Donnerstag, 22.08.2024 Einschulung der neuen Schulkinder 10.30 Uhr - ca. 12.00 Uhr

Wir wünschen allen fröhliche Sommertage und eine erholsame Urlaubszeit!

Mit herzlichen Grüßen

M. Jansen D. Pflanz

Martina Jansen und Denny Pflanz und das gesamte Team der Grundschule Nathrather Straße

